



NPA

NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE

Pour faire reculer l'extrême droite Il faut aussi combattre résolument la politique antisociale de Hollande et de son gouvernement

Contre Hollande et son gouvernement, notre colère est légitime

Le chômage et la misère pour les uns, les conditions de travail infernales pour les autres.

Mais au-delà des discours, la politique de Hollande et de son gouvernement pour l'emploi et contre les licenciements, c'est quasiment rien.

Pire : ils demandent de plus en plus de sacrifices à la population pour financer les milliards qu'ils offrent aux entreprises ou les grands projets inutiles comme l'aéroport de Notre Dame de Landes.

En même temps, ils capitulent face à la droite et l'extrême droite: sur le droit de vote aux étrangers, sur les contrôles au faciès, sur la Procréation Médicale Assistée...et Valls expulse les sans-papiers et démantèle les camps de roms encore plus que Sarkozy.

***Ils se prétendent « de gauche » mais leur politique est dans la stricte continuité de celle de droite de Sarkozy .
Et c'est Marine Le Pen et le Front National qui en profitent aujourd'hui le plus ;***



Il est grand temps d'arrêter cette machine infernale. Et de transformer notre colère en mobilisation.

C'est le sens de l'appel lancé par le NPA à une grande mobilisation pour un week-end de révolte de gauche contre le gouvernement et sa politique

Mais le Front National n'est sûrement pas la solution

Marine Le Pen et le Fn essaient de se faire passer pour les défenseurs des travailleurs et des petites gens.

Mais quand Hollande promet des milliards au patronat Marine le Pen elle ne dit jamais qu'il faut en finir avec le coût exorbitant de l'assistanat dont bénéficient depuis des années les entreprises.

Quand les entreprises licencient, y compris celles qui font des profits, Marine le Pen et le FN ne disent jamais qu'il faut en finir avec cette liberté laissée au patronat de condamner leurs salarié-es au chômage .

Et **quand** nous étions des centaines de milliers dans la rue en 2010 contre la réforme des retraites de Sarkozy, Marine Le Pen déclarait : « Voilà deux semaines que la France s'installe dans le chaos, entre grèves, manifestations et blocus. La tolérance zéro doit s'appliquer à tous les émeutiers » . **Alors, pour qui roule le Front National ?**

***Marine Le Pen n'est pas la bienvenue à Elbeuf
Manifestation unitaire Vendredi 28 février
17h30-Carrefour du Calvaire à Elbeuf***

Appel du NPA

à un « Week End de révolte de gauche »

Contre Hollande et son gouvernement

Transformons notre colère en mobilisation

Vote « défouloir » : dangereuse impasse !

La politique antisociale d'un gouvernement qui collabore ouvertement avec le MEDEF entraine une rage et une colère dont profite le Front National. Le récent ralliement d'un adhérent CGT sur la liste municipale du F.N à Elbeuf en atteste.

Mais un vote « défouloir » pour le FN équivaldrait pour le monde du travail et les classes populaires à se tirer une balle dans le pied.

Car derrière le discours prétendument « social » du FN, il n'y a aucune volonté de s'en prendre au pouvoir patronal (de licencier par exemple) ni de toucher aux profits des actionnaires.

Et derrière le masque, le FN reste un parti raciste et xénophobe. En prônant la « préférence nationale » à tous les niveaux, en désignant l'étranger comme la cause de tous les maux, il monte les travailleurs les uns contre les autres, au bénéfice du patronat et de ceux qui le servent au gouvernement.

Avec le NPA, dites-le : il n'y a pas de solution au chômage, à la misère par le bulletin de vote. Sur le terrain social, seuls les rapports de force comptent . Nous sommes des millions, c'est notre seule force. Mettons là au service de la reconstruction d'une mobilisation générale contre le chômage et l'austérité .

Il n'est pas exagéré, aujourd'hui, de parler de gouvernement PS-entièrement au service des patrons, des capitalistes.

Alors oui il y a urgence, contre la droite et les fascistes, à redonner espoir et combativité aux travailleurs salariés ou privés d'emploi, à la jeunesse : en reprenant l'initiative de mobilisations d'ampleur dans le but de faire reculer le gouvernement sur sa politique d'austérité

Il y a urgence pour réagir aux attaques de la droite et de l'extrême droite, urgence, à gauche, pour s'opposer à ce gouvernement. C'est le sens de l'appel lancé par le NPA à un « week-end de révolte de gauche » dans les délais les plus rapides possibles.

Contre la droite et l'extrême droite Contre la politique de Hollande et de son gouvernement Venez militer et vous battre avec le NPA



Contacts

correspondance@npa76.org

Npa.aggloelbeuf@laposte.net

Npa-27@hotmail.fr